Est-ce en votant aux élections que nous pourrons-vivre dignement ?

Depuis six mois, nous, Gilets Jaunes, sommes toujours là et nous nous organisons pour :

- la justice sociale : une hausse du pouvoir d'achat, mettre fin à la misère et aux inégalités.
- la justice fiscale : réorienter les milliards accaparés et détournés aux profits des grandes fortunes au détriment des services publics.
- •une démocratie qui nous donne les moyens de décider de notre avenir et d'orienter la gestion du pays.

Telle est une partie de nos objectifs.

Aujourd'hui, ce sont les élections et partout on nous dit votez ceci ou votez cela, mais surtout votez !!!

Et pourquoi alors que les décisions se prennent ailleurs que dans les urnes et sans tenir compte de nos intérêts ?



C'est un acte démocratique nous dit-on!

Mais la démocratie se réduit-elle à élire des représentants et un président sur lesquels nous n'avons aucun contrôle ou à exercer directement le pouvoir pour servir l'intérêt général et le bien commun ?

Cela pose les questions suivantes:

- •Quelle démocratie pour répondre à nos besoins de justice sociale, fiscale et environnementale?
 - Faut-il voter?
- •Quelles formes peut prendre cette démocratie ? Le RIC, une Assemblée Constituante, une Convention de citoyens, des Assemblées populaires, le tirage au sort ?

Venez en discuter avec les Gilets Jaunes Ile Tison, Mercredi 22 mai à 19h00 près de la Guinguette

Quelle démocratie voulons-nous ?



















